

Entre el 25 y el 29 de mayo de 2009, Montevideo será sede de la primera capacitación presencial del proyecto IN, en la que participarán representantes de gobiernos locales y organizaciones sociales de Argentina, Brasil, Chile y Uruguay. Luego de esta primera instancia se desarrollará un asesoramiento virtual a lo largo de 4 meses, hasta la formulación definitiva de los proyectos.

De un total de 39 propuestas fueron seleccionadas las que se mencionan a continuación:

De Argentina:

Oscar Palma _ Junín

Roberto Martini _ Neuquén

Liliana Castillo _ Batán

Virginia Vicente _ Salta

Maria Becce _ Morón

José De Lorenzis _ Avellaneda

Emiliana Hidalgo _ Rafaela

Eleonora Scagliott _ Rosario

De Brasil:

Joao Tonus _ Caxias do Sul

Euzania Ferreira _ Araraquara

Paula Barros _ Taboão da Serra

Stephania Aleixo _ Belo Horizonte

Adilana Goulart _ Mauá

Magda Flores _ Bagé

Iara Silva _ Limeira

De Chile:

Claudia Ulloa _ Valparaíso

De Uruguay:

Maria Mannise _ Paysandú

Marta Suanes _ Montevideo

El proyecto, que en su primera etapa (de un total de 6) se denomina INNOVA, se desarrollará en tres años y medio, y está dirigido a autoridades locales y actores de organizaciones de la sociedad civil de las ciudades de Mercociudades, red que suma 198 gobiernos locales del Mercosur.

El programa capacitará a 108 participantes a lo largo de 3 años y medio en instancias presenciales en 6 ciudades de la región para la formulación de proyectos regionales prontos para presentarse a su financiación. De la totalidad de los proyectos, 9 se beneficiarán de un acompañamiento especial para conseguir su financiamiento y 3 serán total o parcialmente financiados por este proyecto a razón de uno por año.

Los proyectos, destinados a fortalecer el protagonismo local en el Mercosur, considerarán las siguientes temáticas:

- Integración productiva
- Ciudadanía regional
- Inclusión social
- Participación y equidad de género
- Cooperación público/privada
- Objetivos de Desarrollo del Milenio

Es una propuesta de Mercociudades, Fundación Tiau, Iheal-local y Racine, financiado en un 90% por el programa “Asociaciones no estatales /Autoridades locales” de la Comisión Europea y en un 10% por la Intendencia de Montevideo, con un monto total de aproximadamente 1.900.000 euros.